

Les enseignants colombiens en grève manifestent à nouveau



Bogota, 5 mai (RHC-PL)- En Colombie, après plusieurs journées de négociations avec le gouvernement, près de 10 000 enseignants sont redescendus dans les rues de Bogota, la capitale, pour revendiquer des augmentations de salaires.

Les négociations, qui ont commencé jeudi dernier, sont dans l'impasse et butent sur les hausses de salaires demandées par les syndicats, qui exigent une augmentation d'au moins 16%, alors que le gouvernement refuse de dépasser 12%.

Le président de la Fédération Colombienne de Travailleurs de l'Éducation, Luis Grubert, a également demandé davantage de moyens pour l'éducation nationale, afin de moderniser les locaux et de garantir le transport et le matériel scolaires des élèves.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54958-les-enseignants-colombiens-en-greve-manifestent-a-nouveau>



Radio Habana Cuba